

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Simpulan disusun berdasarkan pada rumusan masalah, tujuan penelitian, serta hasil analisis data pada penelitian tentang minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga angkatan 2013 yang dapat disimpulkan sebagai berikut :

Minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan pada mahasiswa dilihat dari faktor internal berada pada kriteria tinggi. Ini menunjukkan bahwa sudah terdapat minat wirausaha pada mahasiswa berdasar pada faktor internal yang dapat dilihat dari adanya ketertarikan, rasa senang, keterlibatan dan perhatian dalam wirausaha produk hasil pengawetan makanan yang berada pada kriteria tinggi.

Minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan pada mahasiswa dilihat dari faktor eksternal berada pada kriteria tinggi. Ini menunjukkan bahwa dengan adanya faktor eksternal berupa dorongan dari lingkungan keluarga, sekolah/pendidikan serta pengaruh lingkungan masyarakat dapat berpengaruh dan dapat menunjang untuk menumbuhkan dan meningkatkan minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga angkatan 2013.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga angkatan 2013 berdasarkan faktor internal dan eksternal, sama-sama berada pada kriteria tinggi, hal ini menunjukkan bahwa kedua faktor tersebut saling menunjang satu sama lain dalam minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan pada mahasiswa.

B. Implikasi dan Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian mengenai minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga angkatan 2013 yang telah dilakukan, maka penulis mencoba memberikan implikasi dan rekomendasi yang

sekiranya dapat dijadikan masukan untuk meningkatkan minat wirausaha pada mahasiswa terutama produk hasil pengawetan makanan berupa :

1. Program Studi Pendidikan Tata Boga serta Dosen pengampu mata kuliah teknologi pengawetan makanan dan kewirausahaan

Mata kuliah kewirausahaan yang ada di Prodi Pendidikan Tata Boga dapat memberikan pengenalan mengenai wirausaha dan menumbuhkan minat wirausaha, serta mata kuliah teknologi pengawetan makanan yang dapat memberikan keterampilan mengenai produk makanan. Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan minat wirausaha pada mahasiswa berada pada kriteria tinggi, namun belum sangat memuaskan dan masih terdapat mahasiswa yang memiliki minat wirausaha produk hasil pengawetan makanan yang rendah. Dosen pengampu mata kuliah teknologi pengawetan makanan dan kewirausahaan dapat saling bekerjasama jika mata kuliah tersebut di kontrak pada semester yang sama, seperti produk yang telah di buat pada praktikum teknologi pengawetan makanan dapat dipasarkan pada praktikum kewirausahaan, sehingga mahasiswa dapat lebih terlatih untuk kegiatan wirausaha dan menumbuhkan minat wirausaha. Dosen mata kuliah juga diharapkan memberikan motivasi dalam menumbuhkan minat wirausaha pada mahasiswa sehingga mahasiswa menjadi lebih berminat untuk melakukan wirausaha.

2. Peneliti selanjutnya

Berdasarkan data hasil penelitian hendaknya peneliti selanjutnya dapat mengembangkan karya ilmiah mengenai minat wirausaha pada mahasiswa dalam pembahasan dan populasi yang lebih luas karena pada penelitian ini terbatas pada produk hasil pengawetan makanan dengan populasi terbatas pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Boga angkatan 2013.